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ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 
PROFISSIONAL, REALIZADA EM 24 DE ABRIL DE 2025 

 
ATA ORDINÁRIA Nº.03/2025 

 
Às 16:00 (dezesseis) do dia 24 (vinte e quatro) do mês de abril do ano de 2025 (dois mil e vinte e cinco), 1 

na sala do setor administrativo do CRCPA, no 5° andar do edifício Selecto, localizado na Av. Presidente 2 

Vargas, n° 640, bairro Campina, em Belém-PA, realizou-se a 3ª (terceira) reunião ordinária da Câmara 3 

do Desenvolvimento Profissional, a reunião foi presidida pela Contadora NEUSA CALDAS MARTINS, 4 

Vice-Presidente de Desenvolvimento Profissional. A reunião contou com a participação dos 5 

Conselheiros efetivos: EWERTON RIBEIRO JORGE, RAFAEL LARÊDO MENDONÇA E LAMARQUE DOS 6 

SANTOS DE JESUS SANTOS. Assessorando a Sessão: Edvaldo Moura do Nascimento Filho, 7 

Coordenador do Setor de Desenvolvimento Profissional. Aberto os trabalhos, a Vice-Presidente Neusa 8 

Caldas Martins, agradeceu a presença de todos, iniciou a reunião destacando as ações internas da 9 

Câmara referente aos EVENTOS REALIZADOS:  No período de 27 de março a 23 de abril de 2025, sendo 10 

eles: EVENTOS ONLINES, 1 - Quinta Contábil, no dia 03/04 – tema: O Papel do Contador na ESG, 11 

palestrante: Luciane Vieira, mediador Júnior Vaillant; 2 - do Projeto Elas em Destaque nos dias e 09/04 12 

e 3 - 23/04 – tema: Relato Integrado Análise para Construção – módulos I e II, respectivamente, com 13 

público total de 95 participantes. EVENTOS PRESENCIAIS: Continuando a Vice-Presidente, informou 14 

que nos dias 27/03, e 11/04, foram realizados os eventos:  SUMMIT IMPOSTO DE RENDA PESSOA FISICA 15 

2025, com público de 311 participantes, no DECLARANDO NA PONTA DO LÁPIS - IRPF 2025, público 16 

presente 190, totalizando 501 participantes. AGENDA DE EVENTOS: eventos online: 07/05 - ELAS EM 17 

DESTAQUE: Tema: ECD Demonstrações Contábeis, módulo I; 21/05 - ELAS EM DESTAQUE: Tema: ECD 18 

Demonstrações Contábeis, módulo II   Palestrante: Nilde Novelino, mediadora:  Mediadora: Rita 19 

Fontoura, apresentadora: Ivanete Campos; eventos presenciais:  25/04 – VALOR  CONTÁBIL – tema: 20 

em alusão ao dia do Profissional da Contabilidade; 13/05 – Summit Educação Financeira, o evento será 21 

realizado no auditório do TJPA; 14 a 16/05 – Summit Gestão Pública; 21/05 – Summit Auditoria e 22 

Pericia, o evento será realizado no auditório da Fecomercio; 27/05 – Summit Contábil edição 23 

Barcarena, 28/05 – Summit Contábil edição Cametá. HOMOLOGAÇÃO DE PONTUAÇÕES DE 24 

EDUCAÇÃO PROFISSIONAL CONTINUADA: Dando continuidade à pauta, a Vice-Presidente submeteu 25 

a aprovação as pontuações dos eventos mencionados para Programa de educação Continuada, com a 26 

seguintes pontuações:   07/05 - ELAS EM DESTAQUE – ECD Demonstrações Contábeis – módulo I – 2 27 

pts; 21/05 - ELAS EM DESTAQUE – ECD Demonstrações Contábeis – módulo II – 2 pts; 13/05 – Summit 28 

Educação Fiscal, 7 pts; 14 a 16/05 – Summit Gestão Pública  – 18 pts; 21/05 – Summit Auditoria e Pericia 29 

- 7 pts, o conselheiro Lamarque Santos de Jesus Santos, pediu a palavra, em seguida perguntou qual a 30 

finalidade da solicitações de pontuações, a Vice-presidente explicou que conforme a NBC PG 12, os 31 

eventos que tiverem palestras com assuntos técnicos contábeis e aperfeiçoamento para performance 32 

do profissional contábil, de acordo com os assuntos a serem tratados é solicitado a pontuação para o 33 

programa de educação profissional continuada – PEPC, a capacitadora devidamente credenciada no 34 

programa deve solicitar a pontuação, continuando a vice-presidente informou que o CRCPA, deve 35 

oferecer no mínimo 40 pontos no PEPC ao profissional da contabilidade que está enquadrado no 36 

parágrafo 4° da norma, ressaltou também que os profissionais que não estão obrigados a fazer a 37 

prestação de contas podem obter as pontuações participando dos eventos e assim enriquecendo seus 38 

currículos, pois o PEPC em processos licitatórios, e em processos seletivos faz a diferença para 39 

contratação do profissional; após exposição da vice-presidente a câmara unanimemente  aprovou às 40 

solicitações. Após encerramento dos assunto da pauta, a Vice-Presidente Neusa Caldas Martins 41 

Franqueou a palavra, o Conselheiro Rafael Laredo Mendonça, informou que a coordenadora da 42 

contabilidade, Juliana Raposo, informou que havia repassado aos coordenadores de todos os setores 43 



a solicitação  de disponibilização de dotação orçamentária que não seria mais utilizadas no exercício, 44 

devido à escassez orçamentária  nos projetos de Desenvolvimento Profissional, para que fosse 45 

remanejado e reutilizados nos projetos de Educação Continuada, causou uma certa preocupação no 46 

conselheiro por conta dos eventos que irão ocorrer, e que irão demandar despesas como o Summit 47 

gestão pública, os summits contábil Barcarena e Cametá, o conselheiro sugeriu que seja verificado 48 

patrocínio para atender as realizações dos eventos, continuando o conselheiro Rafael Laredo, sugeriu 49 

que as reuniões regimentais fossem realizadas de forma virtual para tentar segurar os recursos, em 50 

seguida a Vice-Presidente informou que é necessária sua participação presencial nas reuniões e que se 51 

for o caso arcará com as despesa de viagem para participar tanto das reuniões como dos eventos de 52 

EPC próximos das reuniões, o conselheiro Rafael Laredo, informou também que pretende estar nos 53 

Summits Barcarena e Cametá, e que irá ver com o presidente sobre sua participação.  NO QUE 54 

OCORRER Não houve. Vice-Presidente Neusa Caldas Martins, agradeceu a presença de todos e deu por 55 

encerrada a reunião às 16:40 (dezesseis horas e quarenta minutos), eu Edvaldo Moura do Nascimento 56 

Filho, Coordenador do Desenvolvimento Profissional ______________________________, lavrei a 57 

presente ata que, após lida e aprovada, será assinada pela Senhora Presidente desta sessão, por mim 58 

e pelos Conselheiros. Aprovada nesta data. 59 

 
 
 

 Neusa Caldas Martins  
Vice-Presidente da Câmara de Desenvolvimento Profissional. 

 
 
 

Ewerton Ribeiro Jorge. 
Conselheiro efetivo 

 
 

 
RAFAEL LARÊDO MENDONÇA 
Conselheiro Efetivo 
 
 
 
LAMARQUE SANTOS DE JESUS SANTOS 
Conselheiro Efetivo. 

 
 
 
 Ata Referendada pela 

Reunião Plenária Nº. 823 
de 22/05/2025. 
 
 


